



「Age is just a number」。イギリス人俳優がこんな名言を残している。38歳という数字は、バレーボール界において大ベテランという領域だ。カメホ選手は先述の名言のとおり、誰よりも元気に、ポジティブに戦ってくれた。

チームがいかなる苦境に立たされても、百戦錬磨のカメホ選手は微動だにせず、常に先頭に立つてプレーし続けた。

ぱぱたけ!! 広島サンダーズ

久原 大輝

● 偉大な38歳の活躍願う

12月に右手の指を裂傷するけがを負い、1ヶ月の戦線離脱。復帰戦となつた試合で、同じ箇所にボールが当たり、再度離脱になつた試瞬間、控室では悔しさを感じさせていた。それでも次の日の試合では、最前列でチームをサポートした姿が、非常に心に残つている。さまままなクラブで結果を残してきたカメホ選手の素晴らしい献身性があふれていた。この姿を残されたわれわれは、継承しないといけない。

チームの兄貴分として、いろんな選手の相談相手となり、常にチームメートを笑顔にしてきた、カメホ選手の存在は偉大だ。

来季以降は異なる場所で活動をしているが、生涯チームメートとしてこれからも活躍を日本から願つている。(広島Tマネジャー)

笑顔でチームを鼓舞するカメホ選手

(4月18日)